

Buletin

# KABHÉR

Faktual dan Informatif



**BAWASLU**

# CIPTAKAN

Kader Partisipatif



**Edisi**

Januari 2020

Jl. Rajawali No. 37 Kabupaten Sampang

Telephon : (0323) 325 570

e-mail : [bawaslusampang18@gmail.com](mailto:bawaslusampang18@gmail.com)



Kegiatan Kampanye Peserta Pemilu 2019

Sumber : Humas Bawaslu Sampang

## CIPTAKAN KADER PENGAWASAN PARTISIPATIF

**G**una untuk meningkatkan peran serta dan partisipasi masyarakat dalam pengawasan pemilu, Bawaslu Kabupaten Sampang diklat Organisasi Kepemudaan (OKP).

Diklat yang dikemas dengan Sekolah Kader Pengawasan Partisipatif bertujuan untuk membangun mitra baru dengan seluruh masyarakat, khususnya para pemuda.

Bawaslu Smpang turut mengundang narasumber pada sekolah kader pengawasan pertisipatif ini merupakan dari Unsur Akademisi, KPU, dan Pegiat Pemilu.

Ketua bawaslu Sampang Insiyatun SHI menyampaikan dalam sambutannya, Bawaslu Sampang Ingin mengadakan dan membentuk kader – kader walaupun tidak ada pemilu di tahun 2020, 2021, 2022 dan 2023 yang nantinya adalah kader persiapan untuk memberikan pelatihan dan pengawasan sebagai mitra dari Bawaslu kabupaten Sampang agar dapat mendorong masyarakat sadar memilih dan sadar politik / demokrasi “Bagaimana dari output pengawasan kader partisipatif ini nantinya akan terbentuk komunitas pengawas partisipatif untuk meningkatkan pengawasan partisipatif di kabupaten Sampang,” jelasnya. Lebih lanjut Insiyatun menegaskan, dengan sekolah kader pengawasan partisipatif ini ,Bawaslu ingin menunjukkan bahwa proses demokrasi harus tetap dijaga dan dikuatkan dengan kualifikasi Sumber Daya Manusia (SDM) di masyarakat. “Kesinambungan ini penting untuk tetap mengawal proses demokrasi dan pemahaman kepemiluan bagi masyarakat secara umum,” tegasnya.



“Ini adalah pertama kalinya Bawaslu Sampang mengadakan Rapat kerja

teknis Kearsipan dan jelas di tahun berikutnya akan kami laksanakan sesering mungkin dan kami juga akan adakan studi banding ke Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Sampang sehingga akan mendapatkan hasil output dari rakernis ini,” jelasnya. Disisi lain Anggota Bawaslu Kab. Sampang Luddin. S.Pdi selaku Kordiv. Organisasi dan SDM menambahkan dalam Raker ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas staf di Bawaslu Kab. Sampang guna untuk memahami tugas-tugas kearsipan. “kegiatan rapat koordinasi kearsipan ini menjadi motivasi dalam pengelolaan arsip agar nantinya kearsipan dan ketatausahaan di lingkungan Bawaslu Kab. Sampang lebih tertata dan lebih baik,” harapnya.

## TINGKATKAN KAPASITAS PENGELOLAAN KETATAUSAHAAN DAN KEARSIPAN

- Bawaslu Kab. Sampang Gelar Rapat Kerja Teknis Pengelolaan Ketatausahaan dan Kearsipan. Raker ini dihadiri Oleh Pimpinan dan seluruh staf di Lingkungan Bawaslu Kab. Sampang Turut Mengundang sebagai Pemateri dari Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Sampang Bpk. Sudarmanto dkk, dan Anggota Bawaslu Provinsi Jatim Ibu Eka Rahmawati Dalam sambutannya Ketua Bawaslu kab. Sampang Insiyatun. S.HI menyampaikan bahwa Pengelolaan Ketatausahaan dan Kearsipan ini untuk memperbaiki arsip-arsip dan juga administrasi yang ada di lingkungan Bawaslu kab. Sampang.



# Bawaslu Mengawasi

Bersama Rakyat Tegakkan Keadilan Pemilu



## RUTINITAS BAWASLU SAMPANG

**B**awaslu Kabupaten Sampang melaksanakan Apel dan rapat internal secara rutin di setiap hari senin guna untuk mengetahui apa yang menjadi kekurangan, kendala dan hambatan dalam melaksanakan seluruh kegiatan yang ada di lingkungan Bawaslu kabupaten Sampang, sehingga akan dapat diperbaiki dan diminimalisir kelemahan dan kekurangan tersebut pada kegiatan s e l a n j u t n y a

Komitmen dan disiplin pegawai merupakan salah satu unsur suksesnya sebuah lembaga, hal ini menjadi penting/dominan karena landasan awal yang kuat pada aspek komitmen dan disiplin akan memudahkan di dalam penanaman v i s i , m i s i .

Dalam kegiatan apel, yang diutamakan adalah kedisiplinan mengikuti apel dan komitmen untuk selalu secara bersama membaca, memahami dan menerapkan VISI dan MISI.

Disamping itu, kesempatan apel pagi juga dimanfaatkan oleh pimpinan untuk sharing informasi perkembangan dan inovasi-inovasi kekinian, mengingatkan kembali tujuan lembaga dan memberikan arahan-arahan yang diperlukan dan bersifat motivasional.

### Editorial

Penasehat :

Suhariyanto, S.Sos.

Jurnalis :

Ahmad Zaini Ali

Desain Grafis :

Moh. Syafiuddin

Kantor Sekit :

Jl. Rajawali No. 37 Sampang



Bersama  
**BAWASLU** Tegakkan  
Keadilan  
Bersama  
Rakyat Awasi  
**PEMILU**

